
 

zur aktuellen Lage in der Türkei; 

Liebe Freunde, Segelkameraden und Türkei Liebhaber! 

Wer meinen letzten Brief bezüglich der Lage hier in der Türkei, gelesen hat, hat sicher bemerkt das sich seitdem 

doch einiges getan hat. 

Normalerweise sollte sich der Inhalt unserer Webseite ja nicht mit Politik, sondern nur mit dem tollen Revier 

und dem Service den wir unseren Eigner bieten können beschäftigen, aber da ich immer wieder Anfragen 

unserer Gäste aus der Schweiz, Deutschland und Österreich nach der aktuellen Lage bekomme, möchte ich kurz 

darauf eingehen. 

Wie Viele an diesem Land und dem großartigen Segelrevier Interessierte wissen, haben heuer Kommunalwahlen 

stattgefunden. Wie man in den Medien verfolgen konnte, werden seitdem die Bürgermeister der Städte Ankara 

und Istanbul von der Opposition gestellt.  

Ob und Welche Auswirkungen das haben wird, wird sich zeigen.  

Die Regierung kämpft zurzeit an allen Fronten, um die schwierige Wirtschaftliche Lage in den Griff zu 

bekommen.  

Unter diesen Schwierigkeiten leiden natürlich vor allem viele Pensionisten und Niedriglohnempfänger 

besonders, Lebensmittel, Treibstoffe und andere Wirtschaftsgüter, werden immer teurer. 

Die Preise der Restaurants in den Buchten sind teilweise wieder etwas gestiegen, aber das liegt nicht etwa an 

der Gier der Betreiber, sondern eben an den sehr hohen Einkaufspreisen der Lebensmittel, Getränke und den 

darauf erhobenen Steuern. 

Vor einigen Tagen war ich zufällig Zeuge als ein Gastwirt Seinen deutschen Gästen zu erklären versuchte warum 

die konsumierten Bierchen und die Flasche RAKI wieder mehr kosten als im Vorjahr. Zu guter Letzt haben die 

guten Leute aber verstanden, dass das opulente Fischessen in Euro umgerechnet, dann doch einiges günstiger 

war als bei Ihnen zu Hause. 

Es gibt aber auch gute Nachrichten;  

Der Yacht-Tourismus im Allgemeinen und besonders der Hoteltourismus hat wieder zugenommen und die 

entsprechenden Anlagen in Side oder Antalya im Süden der Türkei, haben berechtigte Hoffnungen auf eine gute 

Saison.  

Viele unserer Eigner, die von Ihrem Frühjahrstörn zurückkamen, berichteten das wieder vermehrt Charter und 

Eigner Boote aus dem benachbarten Griechenland zurückkommen und die Buchten, Anleger und Marinas, 

wieder etwas voller sind. Auch einige Bootseigner, die in den letzten Jahren abgewandert sind, kommen heuer 

wieder zurück zu uns in die Türkei und das freut uns natürlich besonders! 

Liebe Besucher unserer Seite, soweit mein Bericht zur Lage in diesem Sommer.  

Sollten Sie spezielle Fragen zu Revier oder zur Türkei haben, bitte melden Sie sich einfach per Mail oder über 

unsere Kontaktseite. 

Mit besten Grüßen, Günter – YMT 


